

校長室便り

9-1号



～ 愛校作業・引き渡し訓練 お世話になりました～

先日の愛校作業・引き渡し訓練では猛暑の中、大変お世話になりました。

愛校作業については、普段子ども達の手では行き届かない屋内の箇所、草の生い茂った運動場、歪に伸びた樹木等をきれいにしていただき、厚く感謝申しあげます。2学期より整えられた環境で学習を進めて参ります。また、引き渡し訓練では、保護者の皆様のご協力でスムーズに終えることができました。実際に災害が起きたときには、その種類・天候などによって、今回の訓練内容に変更や追加する事項があると思います。ご意見ありましたら、ご連絡いただけたらと思います。よろしくお願ひします。



リ・スタート

二学期が始まりました。始業式では、「いよいよ始まるんだ！」と氣合いの入った子ども達に次のような話をしました。

さていよいよ二学期が始まりました。つまり、今日からみなさんは、「リ・スタート」します。

「リ・スタート？」聞き慣れない言葉だと思った人もいると思います。「リ・スタート」は分かりますよね。「始める」という意味です。では「リ」とは何でしょう？「リ」には「もう一度」という意味があります。つまり「リ・スタート」とは「もう一度始める」と言うことです。

人は、気持ち新たにすると、張り切つて頑張ることができるものです。ただ時間が経過すると当初の「やる気」は次第に低下し、努力することが疎かになつていきがちです。しかし、そうした悪い流れを防ぐ方法があります。それは「区切り」や「節目」を大切にし、「リ・スタート」することです。皆さん、今日を「始まり」として、もう一度、新たな気持ちで「がんばろう！」「楽しむぞ！」「やるぞ！！」という思いを奮い立たせませんか？自分たちの生活「挨拶・整理整頓・勉強・運動・人を大切にする心」等について一から見直し、目標やめあてを決めて再挑戦していきませんか？

また、二学期には運動会や人権教育研究大会、陸上記録会、遠足等たくさんの学校行事があります。「行事は人を育てる」と言います。皆さんには普段の勉強や運動と共に、こうした行事に積極的に関わってほしいと思います。そして、人間として強くたくましく成長してほしいと思います。今日から始まる二学期、暑い日が続くことと思われますが、「暑さに負けず」というよりは「暑さにうまく対処しながら」自らの成長のため、質の高い一日一日を過ごしてほしいと思います。

こうした成長に子ども達が前向きに取り組む意欲は、周囲が「気付き」と「褒める」ことで向上します。学校と家庭が情報共有することで、子ども達の成長をしっかりとサポートしていく

